
別紙様式（第７条関係） 

平成22年11月24日  

 

報   告   書 

 

  島田市議会議長 様 

 

島田市議会議員   八木 伸雄    

島田市議会議員   藤本 善男    

島田市議会議員   大石 節雄    

島田市議会議員   冨澤 保宏    

島田市議会議員   溝下 一夫    

島田市議会議員   松本  敏    

島田市議会議員   佐野 義晴    

島田市議会議員   河原崎 聖    

 

  議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

 １ 日時 平成22年11月20日（土） 

 

       午後７時00分 から 午後9時10分まで 

 

 ２ 会場 川根支所２階 大会議室 

 

 ３ 参加者数 12人（男性11人、女性１人） 

 

 ４ 役割 

    (1) 受付…大石 節雄 

    (2) 司会…佐野 義晴 

    (3) 挨拶・概要説明…溝下 一夫 

    (4) 報告…冨澤 保宏(総務消防常任委員会) 

八木 伸雄(民生病院教育常任委員会) 

大石 節雄(経済建設文化常任委員会) 

    (5) 答弁…適宜 

    (6) 記録…藤本 善男 

 



 ５ 報告事項（主な質問・意見・要望） 

(1) 議会の活動、動向の市民への報告について 

① 地域振興基金新規積立で発行する地方債18億円は合併特例債の総額か。

また地方債は何年で返済するのか。 

② 川根温泉宿泊施設基本構想策定のコンサルタントは決まっているか。 

③ 策定された川根温泉宿泊施設基本構想はどのような形で市民に公表され

るのか。 

④ 子育て世代型住宅入居基準について、誤った情報が市民に伝わっている

ようだが、正しい入居基準はどうなっているか。 

⑤ 川根温泉へ宿泊施設を設置するため、プールを取り壊すような話がある

が本当か。 

 

 

  (2) 意見及び情報の交換について 

① 県のティーガーデン構想に、川根地区が入っていないので、是非構想に

入れていただけるよう働きかけて欲しい。 

② 川根温泉への宿泊施設を市の直営施設とする理由は何か。 

③ 支援員による中山間地域の調査はどのような目的で実施されたのか。 

④ 転作や補助事業などの茶業の今後に向けた市の方針はどのようになって

いるか。 

⑤ 川根保育園の民営化に向けた話が最近沈静化しているが、今後どうなっ

ていくのか知りたい。 

⑥ 有害鳥獣による茶園などの耕作地への被害が深刻である。防護柵補助金

は河川占有許可地の茶園に対して交付されないが何とかならないか。 

⑦ 孤立集落に対する防災上の対策は、資機材の充実とともにそれらが実際

に活用できるものであるかについて実践的な確認をして欲しい。 

⑧ 家庭教育関連事業が県の事業仕分けでカットされたが、市単独事業とし

て事業継続をして欲しい。 

⑨ 野守の池整備事業の完了はいつ頃になるか。 

⑩ 駿遠橋の老朽化に対して、議会としても積極的に取り組んでいただきた

い。 

⑪ 市の景観計画のアンケートが実施されているが、地域の住民の声を最大

限取り入れて欲しい。 

⑫ 適正な議員定数は何名くらいと考えているか。議員の考えを聞かせて欲

しい。 

⑬ 政務調査費が市民に公表されていないが、使途状況を議会だよりなどで

公開して欲しい。 


